
　
　
　
　
　
　　
　

　
　
　
　

　

コミ協だより隈之城
令和４年８月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

総合大学

8月４日 セントピア視聴覚室で「令和コミュニティトーク～市民と市長
の対話～」が開催されました。コロナ禍で、広く声掛けも出来ず、地区コミ
役員・自治会長さんの希望出席となりました。市長の市政報告のあと、隈之
城と永利の地区コミ会長が第４期地区振興計画の振り返りをし、その後、隈
之城は「大原野池公園(パークゴルフ場)のさらなる充実とそれを活用した賑
わいの創出について」というテーマを会長が発表。コースの増設(拡充）ト
レッキングコースの整備等要望を出しました。火気厳禁の制限についての質
問や、自治会長から外灯の増設の要望も出ました。利用者が大変多く賑わっ
ている公園がいろいろなイベント会場として使えるよう用途を増やしたい。
そして近隣住民に不快な思いをさせない方向での改善要求をしました。フ
リートークでは、災害時避難所開設の件、小中の給食費問題等、出ました。
当日の議事や回答が出ましたら、市のホームページかコミ協だよりで、お知
らせできることと思います。

「列車でGO(肥薩おれんじ鉄道の旅)」・・・・青少年育成部会

８月１８日 自治部会主催の講演会では、高校３年生

の時に町内会長になり、現在３年目の金子陽飛さんに講
師をお願いしました。
金子町内会長は、まず１件１件歩き回り訪問し、皆

様の話を聞いて活動に活かしたそうです。若いのでパ
ソコンや通信機器を使い、ネガティブをポジティブに
変え希望を抱いていらっしゃいます。行事などをマニ
ュアル化し、後継者に引き継ぐこともされていました。
コミとしても、過去の行事に何の意味があったかを

探る事で行事自体を見直すことの必要
性を感じました。自治会活動も時代の
変化に合わせていくことの大切さを学
びました。

若い町内会長さんに良い刺激を受け
ました。

令和コミュニティトーク～市民と市長の対話

小地域ネットワークお茶会

7月３０日 台風の影響が心配されまし
たが、天気がもちこたえてくれて楽しい
旅が出来ました。コロナ感染拡大防止の
為、お弁当は持ち帰りましたが、隈之城
駅から川内駅はJR。川内駅から阿久根駅
がおれんじ鉄道。途中「薩摩高城駅」下
車し海で思いっきり遊びました。子供達
が大変喜んでくれて良かったです。

金子陽飛さん講演会 ・・・自治部会

９月１２日（月）
８時４５分集合
セントピア

自治会に募集案内発送します。

９月２２日（木）
９時半～
セントピア
会費 ３００円

３

高貫のひまわりパークがきれいでした。

大変楽しそう

でした



　　

　　　

　

　
　

　
　

お願い・・・隈之城地区コミは、セントピア内に事務局を構えていますが、お休みについては他
の４８の地区コミと同様、土日祝がお休みです。ほか第１月曜日がセントピア休館日の為お
休みです。９月の休館日は、９月５日になります。ご注意下さい。

水質調査・・・環境部会

総合大学 「いまさら聞けない介護保険について」

８月６.７日 市のソフトボール大会が開催されました。５月の予選無しで宮崎
原自治会と地区コミ選抜チーム２つで参加の予定でしたが、宮崎原自治会が急き
ょ棄権となり、隈之城選抜チームのみの参加でした。１試合目、可愛に勝ちまし
たが、２試合目の祁答院に惜しくも負けてしまいました。

その祁答院は、準優勝で
した。猛暑の中、練習や２
日間の試合、選手の方々、
お手伝いの方々大変お疲れ
様でした。
久しぶりに試合の熱気を

感じることが出来ました。

楽しいレクリェーション

９月１２日 午前９時半～

参加費 100円

７月２２日 女性部会では3B体操を実施。通常なら広く地
区住民に声かけしますが、コロナ禍での実施でしたので、部
会員限定となりました。ボール等の道具を使い、体の凝りを
ほぐし、体が大変軽くなりました。

総合大学８月講座は講演会「いまさら聞けない介護保険」について
市 高齢介護課 銭原氏に講演して頂きました。介護保険について、申
請について、その後の手順など大変詳しく説明してくださいました。
申請しても、認定後が止ま
り、その後の手続きをせず、
保険利用していない方が大
変多いという事でした。
しっかりと介護保険制度

を学び上手に利用したいと
感じました。

隈之城地区コミの過去の

コミ協だより等をご覧にな

りたい方は、薩摩川内市

HPか右のQRコードをご利

用ください。

７月２７日、１０箇所の水質検査を行いました。水も
綺麗でした。水温差が、6℃もあったのには、少し驚き
ました。（22℃（下木場川源流）と28℃（寺田橋））検
査の値も昨年同様に良かったです。

小地域ネットワークお茶会 保健福祉部会
７月２９日 総合福祉会館で小
地域ネットワークお茶会を開催。
隈之城の５年後、１０年後の地域
づくりに向け、「人が集まる場
所」をテーマに地域の資源を把握
し、今後について住民同士が主体
的に考え、自治会長、民生委員、
アドバイザーが連携を図っていく
のが目的の会議でした。コロナ禍
でしたが多くの方々が集まって下
さり、見守り、声かけ、地域の繋
がりを意識しながら、活動してい
ることを感じました。ささえあい
マップの演習を通して、ご近所福
祉の輪を広げていけたらと思いま
した。

おつかれさまでした

体がほぐれて気持ちよさそうです

自治会に募集案内発送します。

３B体操・・・女性部会
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